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第２１回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成１７年１１月１６日（水）午後１時００分～午後３時４０分 
場 所  第一会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、岡本理事、奥村文学部長、野口理学部長、 
上野生活環境学部長、矢野人間文化研究科長、的場附属図書館長、水上附属学校部長、 

出田、森岡、富﨑、磯田、今井、坂本各評議員 
欠席者  池原、小城各評議員 
列席者  位田総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、吉田研究協力課長、 

松田財務課長、荒生施設企画課長、新宮入試課長、岡本図書課長 

 
議事に先立ち、前回記録のうち、Ⅱ報告事項 10．その他の（４）の④本文中の「学生収容定員

と専任教員数」を「学生在籍者数と教員数」に修正することとして確認。 

  
Ⅰ審議事項 

１．学内諸規程の制定等について 
 （１）国立大学法人奈良女子大学学則一部改正（案） 

 （２）奈良女子大学社会連携センター規程（案） 
 （３）奈良女子大学社会連携センター運営委員会規則（案） 
 （４）奈良女子大学アジア・ジェンダー文化学研究センター規程（案） 

 （５）奈良女子大学アジア・ジェンダー文化学研究センター運営委員会規則（案） 
 （６）社会連携センター及びアジア・ジェンダー文化学研究センター設置に関連して一部改

正を必要とする規程（案） 
 （７）奈良女子大学男女共同参画推進室設置要項（案） 
 （８）奈良女子大学情報セキュリティ委員会規程（案） 

 （９）奈良女子大学研究企画統括室設置要項一部改正（案） 
 （10）奈良女子大学研究企画室設置要項一部改正（案） 
 （11）奈良女子大学広報企画室設置要項一部改正（案） 

    学長から、制定等の趣旨について資料１（参考）により説明の後、総務・企画課長か

ら資料１－１～１－１１により規程（案）の内容について説明があり、学長から諮られ、

審議の結果、（７）奈良女子大学男女共同参画推進室設置要項（案）第１の「奈良女子大

学（以下「本学」という。）における」を削除することとして原案どおり承認し、（１）

～（６）の規程等については役員会に提案し、（７）以降の規程等については、教育研究

評議会の承認をもって本日付けで施行・実施することとした。 
２．教養教育の大学全体の方針について 

    井上理事から、資料２により教養教育科目の卒業要件単位数に係る大学全体の方針（案）
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について説明があり、学長から諮られ、審議の結果、原案どおり承認し、この方針を踏ま

えて各学部における卒業要件単位数の検討に着手することとした。 
３．平成１８年度学年暦及び授業日数について 
   井上理事から、資料３により平成１８年度学年暦及び授業日数（案）について説明があ

り、学長から諮られ、審議の結果、原案どおり承認した。 
４．平成１８年度予算編成方針について 

財務課長から、資料４により平成１８年度学内予算編成方針（案）について説明があり、 
学長から諮られ、審議の結果、原案どおり承認し、経営協議会の審議を経て役員会に提案

することとした。 

また、学長から、参考資料により予算及び年度計画に関する作業日程について説明があ

り、平成１７年度計画の早期実施について改めて要請があった。 
 ５．人事院勧告の取扱いについて 

    学長から、資料５－１により人事院勧告の概要及び本学における今年度の取扱方針につ

いて説明の後、人事課長から資料５－２～５－５により取扱方針に基づく本学職員給与規

程等の改正（案）の内容について補足説明があり、学長から諮られ、審議の結果、原案ど

おり承認し、経営協議会の審議を経て役員会に提案することとした。 
 ６．部局長等の選考日程について 

    学長から、資料６により部局長等の選考日程（案）について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認した。 

 
Ⅱ報告事項 

１．自己点検・評価項目について 

   清水理事から、各学部、附属学校及び教育計画室等からの意見を踏まえ、評価企画室で

検討を加えた自己点検・評価項目（案）について、資料７により修正を加えた項目を中心

に説明があり、各部局における周知及び検討について依頼があった。 

２．総合情報処理センター教員人事について 
学長から、総合情報処理センター西岡助教授について、理学部からの割愛（平成１８年

４月１日付け）を承認したこと及び後任の教員人事の選考に着手していることの報告があ

った。 
３．生活環境学部規程の一部改正について 

総務・企画課長から、９月２８日開催の生活環境学部教授会の議に基づき制定された生

活環境学部規程の一部改正について、資料８により改正の趣旨及び内容について報告があ

った。 

４．日本技術者教育認定機構（ＪＡＢＥＥ）による実地審査について 
生活環境学部長から、１１月５日から７日においてＪＡＢＥＥの実地審査を受けたこと

及び審査結果概要等について報告があった。 
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 ５．アスベストに関する対応について 

    岡本理事から、資料９によりアスベストの使用状況調査結果及び対応について報告があ

った。  
 ６．法人化後の本学の現状等に関する説明会について 

    総務・企画課長から、１１月２８日（月）午後４時３０分から理学部Ｇ１０１教室にお

いて、学長による法人化後の本学の現状等に関する説明会を開催することの案内があり、

教職員の参加について依頼があった。 
 ７．その他 
 （１）学長の選考等の手続きに関する実施細則等の検討について 

     学長選考会議議長である井上理事から、国立大学法人奈良女子大学学長の選考及び解

任手続きに関する規程に基づく具体的な手続きを整備するため、１１月２２日に学長選

考会議を開催し、実施細則等の検討に着手することの報告があった。 

 （２）平成１７年度学園祭について 
     井上理事から学園祭が無事終了したことの報告並びに謝辞があり、学生生活課課長補

佐から実施概要について補足説明があった。 
 （３）平成１７年度第２回オープン・キャンパスについて 
     井上理事から今年度第２回オープン・キャンパスが無事終了したことの報告並びに謝

辞があり、入試課長から参加者数等の実施概要について補足説明があった。 
 （４）平成１７年度学生支援関係教職員研究会について 
     井上理事から、１０月２８日に学生支援関係教職員研究会を実施したことの報告があ

り、学生生活課課長補佐から実施概要について補足説明があった。 
 （５）第１６回役員会について 

     学長から、１０月２８日に開催した第１６回役員会における審議の概要について報告

があった。 
 （６）社団法人国立大学協会総会について 

     学長から、１１月７日に開催された社団法人国立大学協会第５回通常総会における審

議の概要及び文部科学省との懇談会における内容等について報告があった。 
 （７）その他 

   ① 総務・企画課長から、１１月２２日に経営協議会委員と教育研究評議会評議員との懇

談会を開催することの案内があり、評議員の参加について依頼があった。 

   ② 大学入試センター試験における教員の負担軽減方策の検討及び週休日に実施される入

学試験を担当する教員の振替日指定等に関する問題提起があり、種々意見交換があった。 

 
次回教育研究評議会を１２月２１日（水）に開催することとして散会 

以 上 


